



# LEEN amplía su cobertura, destacan

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

**PAMELA LÓPEZ**, directora general de La Escuela es Nuestra (LEEN), dio a conocer que el programa actualmente tiene 99.6 por ciento de cobertura nacional, además de una inversión de 85 millones de pesos, los cuales comenzarán a cubrir a las escuelas de educación media superior.

Señaló que para este 2025, LEEN tiene un presupuesto autorizado de 25 mil millones de pesos, para beneficiar a 74 mil 100 escuelas, entre educación básica y educación media superior.

"Me es grato informar que en este año arrancaremos con la cobertura para la atención de escuelas públicas de modalidad escolarizada de Media Superior a nivel nacional, en el mismo esquema de operación que el programa en Educación Básica", señaló Pamela López.

## 6

**Mil 200 planteles**  
de media superior  
recibirán el apoyo

Durante la conferencia del pueblo en Palacio Nacional, explicó que se tiene prevista una inversión de 19 mil 900 millones de pesos a las 67 mil escuelas de educación básica y cuatro mil 200 millones de pesos a los planteles del nivel medio superior.

La distribución de estos recursos iniciará desde febrero, y a lo largo del sexenio las escuelas de educación básica recibirán hasta en dos ocasiones los apoyos para mantenimiento, rehabilitación o remodelación de planteles; mientras que en el caso de la educación superior estos planteles recibirán hasta en tres ocasiones estas partidas.

## 67

**Mil 900 escuelas**  
de nivel básico serán  
beneficiadas

En este contexto, Mario Delgado, titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), anunció que la beca universal para estudiantes de secundaria Rita Cetina comenzará a entregarse del 5 de febrero al 28 de marzo. Además, aseguró que "ya hay un buen número también en primaria. Va a ser un total de nueve millones 436 mil 907 becarios, con una inversión de 70 mil millones de pesos".

"Las becas Benito Juárez, cuatro millones 224 mil 381 becarios, 40 mil millones de pesos la inversión; y en Educación Superior 409 mil becarios, con una inversión de 11 mil 873 millones. En total, 122 mil millones de pesos se van a invertir en becas", enfatizó.

Detalló que regresarán los servidores de la educación "y se van a entregar los 5.7 millones de tarjetas a los beneficiarios de secundaria. Ahí tendremos la cobertura total de estudiantes de secundaria".